

# 仕事を終えた後は 注意しましょう

## 仕事を終えて会社に戻る途中の トラックにはねられ

**信号交差点 横断歩道を歩いていた女性はねられ、意識不明の重体**

◇仕事を終えて会社に戻る時は、「ちょっと気がゆるみます」、100%運転に集中しましょう◇

2018/6/4(月) 18:36

4日午前9時前、愛知県の信号交差点で、近くに住む女性(74)が横断歩道を歩いて渡っていたところ、トラックにはねられました。女性は病院に運ばれましたが、頭の骨を折るなどし意識不明の重体です。警察はトラックを運転していた建設業の男性容疑者(77)を、過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は、建設現場で仕事を終え、会社に戻る途中で、調べに対し「横断歩道を歩いていた女性をはねたことは間違いない」と供述しています。

## 交差点 左折の大型トラックにはねられ 自転車の男性死亡

大型トラックは現場から立ち去る 「死亡ひき逃げ」で捜査

近くにいた女性が見ていて、110番通報

2018/6/5(火) 4:46

4日午後8時すぎ、埼玉県の交差点で、自転車で渡ろうとした60歳から70歳くらいの男性が、左折してきた大型トラックにはねられました。男性は頭などを強く打って死亡しました。警察によりますと、大型トラックが現場から走り去るのを近くにいた女性が見ていて、110番通報したということです。警察は死亡した男性の身元の確認を急ぐとともに、死亡ひき逃げ事件として逃げたトラックの行方を追っています。

## 信号のない交差点 自転車と出合い頭に衝突

自転車の小学校3年の女児(8) 意識不明の重体

◇見落とすな! 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

◇交差点 自転車は止まらないかも知れません…徐行しましょう◇

2018/6/5(火) 1:14

4日午後5時半ごろ、滋賀県の市道で「自転車と出合い頭でぶつかった」と軽自動車を運転していた20代の女性から通報がありました。警察と消防によりますと、女性が運転する軽自動車が自転車に乗った小学校3年の女の子(8)と、信号のない交差点で出合いに衝突しました。女の子(8)は目立った出血は見られませんでした。頭を強く打っていて病院に搬送され意識不明の重体です。現場は住宅街に隣接した見通しのいい直線道路で、警察が事故の原因を調べています。